



## Exposition sur l'histoire de l'amitié franco-allemande

publié le 04/02/2019

---

A l'occasion de la semaine franco-allemande qui a eu lieu du 21 au 25 janvier 2019, les élèves germanistes de 3A et de 3B ont réalisé, avec leur professeur d'allemand Madame Sucere, une exposition sur l'amitié franco-allemande. Vous pouvez venir voir leur travail au CDI à partir du 4 février.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*